

Résolu: D'accuser réception et de référer à l'Ingénieur en Chef, pour considération et rapport.

5.—Soumis un rapport du docteur J. E. Laberge, informant le Bureau que le malade souffrant de la variole, qui est actuellement à l'Hôpital de la rue Moreau est complètement guéri et doit laisser l'hôpital demain.

Déposé.

6.—Soumise la réquisition No. 8 du Surintendant des Impressions et de la Papeterie pour impressions pour les différents départements de l'Hôtel de Ville.

Approuvée.

7.—Soumis l'état de la caisse pour le mois de Mars 1911. Déposé.

8.—L'Avocat en Chef de la Cité se présente devant le Bureau et donne son opinion au sujet de la collection de la taxe pour l'entretien des trottoirs en hiver, en vertu du règlement No. 400.

Résolu: De prier l'Avocat en Chef de la Cité de fournir son opinion par écrit.

9.—Soumis un rapport du Surintendant des Impressions et de la Papeterie, transmettant le calcul de la soumission de M. A. P. Pigeon, pour l'impression des rapports annuels de 1910, ledit calcul s'élevant à une somme approximative de \$2,403.90.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que le contrat pour l'impression des rapports annuels de 1910, soit confié à M. A. P. Pigeon, le seul soumissionnaire, au prix de sa soumission, soit, approximativement \$2,403.90.

10.—Son Honneur le Maire attire l'attention du Bureau sur le fait que le prochain jour de paie se trouvera à tomber le mardi, 18 Avril, deux jours après Pâques, et soumet qu'il serait peut-être convenable d'avancer la paie de quelques jours.

Résolu: En conséquence, de suspendre à l'occasion des fêtes de Pâques, la règle adoptée par le Bureau des Commissaires, de payer le 3 et le 18 de chaque mois, et d'autoriser le Trésorier de la Cité à faire la paie le 13 Avril courant.

11.—Son Honneur le Maire soumet au Bureau qu'il serait peut-être opportun, vu que la fête de Pâques tombe le Dimanche et que le Vendredi et le Lundi sont jours de congé, de permettre aux employés de s'absenter le samedi, 15 Avril 1911.

La remarque de Son Honneur le Maire est approuvée par les Commissaires, et il est

Résolu: D'autoriser les chefs des différents départements de l'Hôtel de Ville à permettre aux employés dont ils pourront se dispenser, de s'absenter le samedi 15 Avril courant, pourvu toutefois, qu'il gardent le personnel suffisant pour faire fonctionner leur département suivant les exigences de la loi.

12.—Soumis un état des dépenses en rapport avec les amendements à la charte de la Cité et en rapport avec le Bill de la Compagnie des Tramways, présentés à la Législature de Québec à sa dernière session, s'élevant à la somme de \$9,023.33.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que ces dépenses soient approuvées comme valables et légitimes et que le crédit de \$2,500 voté par le Conseil le 24 Février 1911, pour dépenses de délégations relativement au bill de la Compagnie des Tramways de Montréal soit appliqué au paiement de ces dépenses, un crédit de \$3,000 ayant aussi été voté par le Conseil le 15 Janvier 1911 pour couvrir ces dépenses, qu'un crédit supplémentaire de \$3,523.33 soit voté pour solder les dites dépenses.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 8 Avril 1911, a. m.

Sont présents: M. Lachapelle, Président; MM. Dupuis et Ainey.

Soumis un extrait des minutes du Conseil, assemblée du

Resolved: To acknowledge receipt of said letter and to refer the same to the Chief Engineer for examination and report.

5. Submitted a report from Dr. J. E. Laberge, informing the Board that the patient afflicted with small-pox, who is at present in the Moreau St. Hospital, has completely recovered and will leave the hospital to-morrow.

Filed of record.

6. Submitted a requisition (No. 8) from the Supt. of Printing & Stationery for printing for the different civic departments.

Approved.

7. Submitted cash statement for the month of March 1911.

Filed of record.

8. The Chief City Attorney appeared before the Board and gave his opinion anent the collection of the tax for the removal on snow from sidewalks in winter, in virtue of by-law No. 400.

Resolved: To request the Chief City Attorney to give his opinion in writing.

9. Submitted a report from the Supt. of Printing & Stationery, submitting the calculation made by him in connection with M. A. P. Pigeon's tender for the printing of the annual reports for 1910, the same amounting to an approximate sum of \$2,403.90.

Resolved: To report to Council, recommending that the contract for the printing of the annual reports for 1910 be awarded to Mr. A. P. Pigeon, the only tenderer, at the price of his tender, to wit \$2,403.90 approximately.

10.—H. W. the Mayor called the attention of the Board to the fact that the next pay-day will fall on Tuesday, the 18th April, two days after Easter, and pointed out that it might perhaps be advisable to pay the employees a few days before the regular date.

It was therefore.

Resolved: To suspend, on the occasion of the Easter festivals, the rule adopted by the Board of Commissioners, enacting that salaries shall be paid on the 3rd and 18th of each month, and to authorize the City Treasurer to pay the employees on the 13th April inst.

11. H. W. the Mayor suggested that inasmuch as Easter day falls on Sunday and Friday and Monday are holidays, it might perhaps be advisable to grant the employees leave of absence on Saturday the 15th April inst.

The Mayor's suggestion was approved of by the Commissioners, and it was

Resolved: To authorize the heads of the different civic departments to allow the employees whose services they may dispense with to absent themselves on Saturday, the 15th April inst., provided however, that they keep a sufficient number of clerks to attend to the work of their department, as required by law.

12. Submitted a statement of the expenses incurred in connection with the amendments to the City Charter and with the Tramways Company's Bill, presented to the Quebec Legislature, at its last session, the same amounting to \$9,023.33.

Resolved: To report to Council, recommending that said expenses be approved of as legal and legitimate and that the appropriation of \$2,500 voted by the Council on the 24th Feb. 1911, for the expenses of delegations in connection with the M. S. R. Co's Bill, be applied to the payment of such expenses, an appropriation of \$3,000, having also been voted by the Council on the 15th January 1911 to cover said expenses, and that a supplementary appropriation of \$3,523.33 be voted to make up the amount required.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary

* * *

Report of meeting held the 8th April 1911, a. m.

Present: Messrs Lachapelle, Dupuis and Ainey, Mr. Lachapelle in the chair.

Submitted an extract from the minutes of Council, meet-